



# ADRIAN HOTELES

## ADRIAN HOTELES, VIEL MEHR ALS EINE GESCHICHTE

Es war einmal ... eine Familie an der sonnigen Costa Adeje im Süden Teneriffas, die ihre Leidenschaft auslebt, indem sie ihren Gästen ganz besondere Erlebnisse bietet. Dies ist die Geschichte von Adrián Hoteles, einer Hotelkette, die liebevoll und engagiert von der Familie Adrián geführt wird.

Rafael Adrián, der Eigentümer, trägt nicht nur den Titel des Besitzers, sondern auch den des persönlichen Architekten jedes seiner drei charmanten Hotels: Hotel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel und Hotel Colón Guanahani. Seine Vision spiegelt sich in jedem Detail wider – von der Großartigkeit der Bauwerke bis zur sorgfältigen Gestaltung der Gärten und Pools.

Zusammen mit seiner Frau Aurora Ruera hat das Paar seinen Hotels einen Hauch von Stil und Eleganz verliehen, die die Adrián Hoteles ausmachen. Doch über die Architektur und Dekoration hinaus ist es die Herzlichkeit der Familie Adrián, die ihre Hotels wirklich einzigartig macht, eine Wärme, die sich auf das gesamte Personal überträgt.

Die Wahl eines der Hotels von Adrián Hotels taucht Sie in die Einfachheit und Freundlichkeit ein, die die Eigentümer auszeichnen. Von dem Moment an, in dem Sie eines der Hotels betreten, werden Sie nicht nur als Guest empfangen, sondern als Teil der Familie.

Unsere Hotels – Jardines de Nivaria (5\*), Roca Nivaria Gran Hotel (5\*) und Colón Guanahani (4\*) – sind mehr als nur luxuriöse Unterkünfte: Sie sind Zeugnisse der Hingabe und Leidenschaft unserer Eigentümerfamilie. Dieses familiäre Engagement schafft eine einzigartige Atmosphäre, die über das Gewöhnliche hinausgeht.

Die persönliche Beteiligung der Eigentümer an den Hotels bildet das Fundament unserer besonderen Merkmale.

Anders als viele andere Einrichtungen fördern wir eine direkte und vertrauensvolle Beziehung – sogar Freundschaften – zwischen Eigentümern und Personal. Diese Dynamik wirkt sich nicht nur auf die Zusammenarbeit im Team aus, sondern auch auf die Art und Weise, wie wir unsere Gäste betreuen. Das Ergebnis ist eine herzliche und einladende Atmosphäre, die unsere Gäste ab dem Moment spüren, in dem sie eines der Hotels betreten.

Unsere faszinierende Geschichte begann 1982, als die Familie Adrián aus Burgos nach Teneriffa kam und die Apartments Colón 1 und Colón 2 errichtete.



## ADRIAN HOTELES

Ein wichtiger Meilenstein und besonders erwähnenswert war 1990 die Eröffnung unseres ersten, gemütlichen Hotels, des Colón Guanahaní, unser intimes 4-Sterne-Refugium. Was als bescheidener Betrieb begann, entwickelte sich zu einem Leuchtturm der Gastfreundschaft auf der lebhaften Insel Teneriffa. Ursprünglich für ein breites Publikum gedacht, hat es sich zu einem exklusiven Erwachsenenhotel entwickelt, das eine ruhige und anspruchsvolle Atmosphäre bietet. Diese Entwicklung spiegelt unser Engagement wider, maßgeschneiderte Erlebnisse für die Wünsche unserer anspruchsvollen Gäste zu bieten.

Colón Guanahaní bewahrt trotz seines kleinen, gemütlichen Ambientes seine Eleganz und zeigt die Hingabe der Familie Adrián, das Gästeerlebnis über die Jahre hinweg zu perfektionieren. Das Hotel verkörpert die Essenz der Ruhe und bietet eine friedliche Auszeit vom Alltäglichen. Die Zimmer sind im Kolonialstil eingerichtet und kombinieren modernen Komfort mit traditionellem Charme. Es gibt drei beheizte Pools, einen Spabereich und ein Fitnessstudio. Das gastronomische Angebot ist vielfältig: Tagsüber ein Poolrestaurant à la carte inklusive Bar, morgens und abends ein Hauptrestaurant mit einem hochwertigen Buffetangebot und eine Bar mit einer großen Auswahl an Getränken, zum Entspannen und Abschalten.

Jardines de Nivaria, unser Fünf-Sterne-Hotel, begrüßte seine ersten Gäste am 6. Juni 1997. Der Eigentümer überwachte den Bau persönlich, der zu einem Ort mit 271 Zimmern wurde, darunter 172 Doppelzimmer und mehrere Suiten. Die außergewöhnlichen Merkmale des Hotels garantieren unseren Gästen ein elegantes und gleichzeitig einladendes Ambiente. Diese Atmosphäre wird durch die bemerkenswerte Freundlichkeit von Don Rafael Adrián und seiner Frau Aurora Ruera ergänzt, die jedes Mitglied unseres professionellen Teams wie eine Familie behandeln. Dieses Engagement für Exzellenz hat uns seit 1997 mehrere Auszeichnungen eingebracht.

Heute besticht das Hotel Jardines de Nivaria durch elegantes Design und großzügige Einrichtungen, darunter verschiedene Zimmer und Suiten, mehrere Pools, Restaurants mit internationaler und lokaler Küche sowie Bars. Zudem gibt es einen vollständigen Spabereich, ein Fitnessstudio und Sportaktivitäten wie Tennis und Minigolf.

Im November 2005 erweiterte die Familie Adrián ihre Gastfreundschaft mit der Eröffnung des Roca Nivaria Gran Hotel in Playa Paraíso. Das Hotel zeichnet sich durch seine erstklassige Lage direkt am Strand mit Blick auf den Atlantik und die Insel La Gomera aus. Es bietet eine breite Palette moderner Zimmer und Suiten, die Komfort und Entspannung garantieren. Zwei beheizte Pools, mehrere Restaurants und Bars, ein komplettes Spa und Wellnesszentrum sowie ein Fitnessstudio und Unterhaltungsangebote am Tag und Abend runden das Angebot ab. Dieses Hotel ist ein perfekter Rückzugsort für Familien, Paare und all jene, die Qualität in einer exklusiven, dennoch einladenden Umgebung suchen.



## ADRIAN HOTELES

Heute ist die nächste Generation aktiv beteiligt: Daniel Adrián unterstützt die Familie insbesondere in den Bereichen Reiseveranstalter, Marketing und Hotelbetrieb. Julián Adrián tritt in die Fußstapfen seines Vaters in der Architektur und wirkt an Renovierungen und neuen Projekten der Hotels mit.

Das Engagement von Daniel und Julián zeigt, wie sehr die Familie Adrián an hohen Standards und kontinuierlicher Verbesserung interessiert ist, sodass die Tradition von Wärme, Eleganz und exzellenter Gastfreundschaft auch für kommende Generationen bewahrt bleibt.

Erfahren Sie mehr über unsere Geschichte in diesem Video:

<https://youtu.be/Pu-Q0mm0nKQ?si=vh3fNlKsuEQuNaBS>

Das Geheimnis unserer einzigartigen Lage: Die drei Hotels – Hotel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel und Hotel Colón Guanahani – liegen strategisch günstig im Süden Teneriffas, wo die Sonne die Küste umarmt und der Charme der Insel ausgelebt wird.



## ADRIAN HOTELES

JARDINES DE NIVARIA



ROCA NIVARIA



COLON GUANAHANI

